



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年9月25日号

校長 田中 志郎

9月

重点取り組み事項「ていねいな言葉づかい」「あいさつ」「校内美化」

先週は台風対応や6年修学旅行など、様々な行事や対応へのご協力ありがとうございました。今回の台風対応に関して、事前の大雨警報や台風進路予想による休校の判断等が難しかったのですが、今後も台風接近の場合、児童の安全を最優先に判断して参ります。

先週の様子から



↑19(木)「5年生人権教室」毎年、1・3・5年を対象に、人権について考える授業を行っています。人権擁護委員の方が外部講師として授業をして下さいました。感謝。



↑19(木)5年生で「教育実習生の研究授業」がありました。子ども達と実習生が、国語のディベートの授業に一生懸命取り組んでいました。

6年生は20(金)～21(土)に「修学旅行」に行きました。琉球村・美ら海水族館・マリンスポーツなどを楽しみました。



↑美ら海水族館前で集合写真



↑夜の集いで劇の出し物



↑夜の集いでソーラン節のダンス



↑ビデオで劇の出し物をする学級も



↑マリンスポーツを楽しみました



↑アイドルのようなライブもありました



↑ビーチで砂遊びなどを楽しみました



↑恩納村のビーチで集合写真



↑貝殻など使ったキャンドル作りにも挑戦

◇6年生保護者の皆様

修学旅行費の負担をはじめ、お弁当の用意、服や持ち物の用意、お小遣い、など、6年生保護者の皆様のご理解・ご協力ありがとうございました。おかげさまで、子ども達はまた少し成長したと思います。